

Ausgabe des Zeugnisses Issue of Diploma

Studiengang:
Study program:

- Bachelor Mathematik
 Master Mathematics

Matrikelnummer:
Matriculation no.:

Name, Vorname:
Surname, first name:

Hiermit bestätige ich, dass ich meine Urkunde, mein Prüfungszeugnis, die englische Übersetzung meines Prüfungszeugnisses und mein Diploma Supplement in Empfang genommen habe.

I herewith confirm that I received my Master Diploma and my Examination Certificate, together with an English translation of the latter, and my Diploma Supplement.

Datum:
Date:

Unterschrift:
Signature:

Aus statistischen Gründen möchten wir Sie zu Ihren Zukunftsplänen befragen. *
*For statistical reasons we would like to know about your future plans. **

- Ich studiere weiter Mathematik an der Universität Bonn (M.Sc. / Ph.D. in Mathematik).
I will continue my studies in Mathematics at the University of Bonn (M.Sc. / Ph.D. in Mathematics).

- Ich studiere weiter in einem anderen Studiengang:
I will continue my studies in a different program:

Abschluss: Bachelor Ph.D. Universität:
Degree: Master university:

- Ich habe zunächst einen Auslandsaufenthalt eingeplant. / *I will first spend some time abroad.*
 Ich werde mich bei Unternehmen bewerben. / *I will apply with enterprises.*

- Ich habe schon eine Anstellung in der Wirtschaft bei:
I already have an employment with an enterprise:

- Ich weiß es noch nicht. / *I still don't know.*

- Die Wahlmöglichkeiten oben treffen nicht zu, ich werde:
The options mentioned above do not apply, I will:

Die Lehrereinheit Mathematik würde gerne mit Ihnen in Kontakt bleiben. Daher bitten wir Sie um die Angabe einer E-Mail-Adresse, unter der wir Sie erreichen können: *
*The Department of Mathematics would like to stay in contact with you. This is why we kindly ask you to note an e-mail address that could serve to contact you in the future: **

Hinweise zur Datenerhebung und Datenverarbeitung
Information about data collecting and processing activities

Die erhobenen Daten werden ausschließlich für folgende Zwecke verwendet:

The collected data will exclusively be used for the following purposes:

- im Fall einer Absolventenbefragung durch die Universität Bonn / *in case of an alumni survey by the University of Bonn*
- anonymisiert für die Erstellung von Statistiken / *in an anonymized way for statistical results*

Eine Übermittlung Ihrer persönlichen Daten an Dritte findet nicht statt.

There will be no transmission of your personal data to a third party.

Verantwortliche Stelle: / *Responsible unit:*

Rheinische Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn
Bachelor-Master-Büro Mathematik
Endenicher Alle 60, 53115 Bonn
Telefon: 0228 / 73-3180
E-Mail: bama@math.uni-bonn.de
Webseite: www.mathematics.uni-bonn.de/studium/

Behördlicher Datenschutzbeauftragter: / *Authorized data protection officer:*

Dr. Jörg Hartmann
Genscherallee 3, 53113 Bonn
Telefon: 0228 / 73-6758
E-Mail: joerg.hartmann@uni-bonn.de
Webseite: www.datenschutz.uni-bonn.de

Zur Verwendung, Speicherung und Nutzung meiner o.g. persönlichen Daten zu den genannten Zwecken erteile ich dem Bachelor-Master-Büro Mathematik hiermit meine Einwilligung i.S.v. Art. 6 Abs. 1 lit. a) DSGVO, die ich jederzeit ohne Angabe von Gründen mit Wirkung für die Zukunft widerrufen kann.

I hereby give my consent in accordance with art. 6 par. 1 lit. a) DSGVO that the Bachelor-Master Office Mathematics collects, stores and uses my personal data given above for the indicated purposes. My consent can be retracted with effect to the future at any time without giving a reason.

Datum: / *Date:*

Unterschrift / *Signature*
